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ABSTRAK 

 

Nurul Hanifah. 2022. Kendala Teknis Pembelajaran Jarak Jauh Dalam Jaringan 

pada Mata Kuliah Menyimak Bahasa Mandarin. Skripsi. Jakarta. Pendidikan 

Bahasa Mandarin. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Jakarta. 

 Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) merupakan pembelajaran tanpa interaksi 

langsung antara pendidik dan peserta didik, melainkan menggunakan media 

sebagai penghubung pembelajaran. PJJ dapat dilaksanakan dalam jaringan (daring) 

dan luar jaringan (luring). Penelitian ini berfokus pada PJJ daring Mata Kuliah 

Menyimak di Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin Universitas Negeri 

Jakarta (PSPBM UNJ). 

 Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan kendala teknis yang 

dihadapi mahasiswa dan upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala tersebut. 

Penelitian ini mengacu pada teori kendala teknis menurut Yudhistira dan 

Murdiani (2020) yang terdiri dari faktor jaringan internet, kuota internet, dan 

perangkat belajar. Penelitian ini dianalisis menggunakan pendekatan kuantitatif 

dan kualitatif. Data diperoleh dengan menggunakan kuesioner. Responden 

penelitian ini adalah mahasiswa PSPBM UNJ yang mengikuti Mata Kuliah 

Menyimak I sampai IV pada semester 113 dan 114 (tahun akademik 2020/2021) 

sejumlah 53  mahasiswa.  

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa PSPBM UNJ 

menghadapi kendala terkait jaringan internet, keterbatasan perangkat dan 

ketersediaan kuota. Untuk mengatasi kendala teknis terkait jaringan internet, 

mahasiswa berupaya dengan beralih menggunakan paket data internet atau 

mengisi paket data internet. Untuk mengatasi kendala terkait perangkat yang 

kurang mendukung, mahasiswa berupaya beralih menggunakan perangkat lain. 

Untuk mengatasi kendala terkait ketersediaan kuota, mahasiswa berupaya dengan 

mengisi paket data internet. 

 

Kata kunci: Kendala Teknis, Pembelajaran Jarak Jauh Daring, Mata Kuliah 

Menyimak, Bahasa Mandarin 
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ABSTRACT 

 

Nurul Hanifah. 2022. The Technical Obstacles of Online Distance Learning on 

Chinese Listening Course. Undergraduate Thesis, Department of Chinese 

Language Education, Faculty of Language and Arts, State University of Jakarta. 

 Distance Learning is a form of learning without having direct interaction 

between educators and students, but using media as a learning intermediary. 

Distance learning can be implemented in the network (online) and outside the 

network (offline). This study focuses on Online Distance Learning on Chinese 

Listening Course at the State University of Jakarta, Department of Chinese 

Language Education.  

This study aims to describe the technical obstacles of Online Distance 

Learning on Chinese Listening Course, as well as the efforts made to overcome 

these obstacles. This study refers to the theory of technical obstacles  according to 

Yudhistira and Murdiani (2020) which consist of internet network, internet mobile 

data, and learning tools. This study was analyzed using quantitative and 

qualitative approaches. The data were collected through questionnaire. The 

respondents of this study were 53 of Department Chinese Language Education 

students who took the Basic Listening Courses I-IV in semesters 113 and 114 

(academic year 2020/2021). 

The result of this study shows that Department of Chinese Language 

Education students faced the technical obstacles related to internet network, 

internet mobile data, and availability of the device. The efforts that have been 

made to overcome technical obstacle related to the internet network is switch to 

internet mobile data or toppin up their internet mobile data. The efforts that have 

been made to overcome obstacles related to devices that are not supported is 

switch to other devices. The efforts that have been made to overcome obstacles 

related to availability of internet mobile data is topping up internet mobile data. 

Keywords: The Technical Obstacles, Online Distance Learning, Listening Course, 

Chinese Language 
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摘要 

 

Nurul Hanifah。2022。汉语听力课远程在线教学的技术障碍。 本科

毕业论文。雅加达国立大学，语言美术学院，汉语教育学系。 

远程教学是一种以师生之间没有直接互动的教学，而是利用媒

体作为学习链接。远程教学可以在线或离线实施。本研究仅关雅加达国立

大学汉语教育学汉语听力课的远程在线教学。 

本研究目的是描写学习者在汉语听力课远程在线教学中面临的技术障

碍以及他们为克服此障碍所做的办法。本研究参考了 Yudhistira 和 

Murdiani (2020) 提出的技术障理论，包括互联网络、互联网配额和学习工

具的因素。本研究采用定量和定性方法进行分析。根据问卷调查收集资料来

进行研究。本研究的受访者为 113 和 114 学期 （2020/2021 学年）参加基

础汉语听力课 I-IV 的 53 名学习者。 

研究结果表明，学习者在汉语听力课远程在线教学中面临技术障碍，

包括网络障碍，设备状况及联网数据包。面对网络障碍、设备可用性相

关的技术障碍，或缺少联网数据包，学习者即刻交换、改用设备、充值

或借用他人的设备。 

 

关键词：技术障碍、远程在线教学、汉语、听力课 
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